

Presseinformation

Fachtagung in Aurich: „Natürlich mobil im Urlaub“

Regel Austausch und spannende Vorträge

In dieser Woche fand in Aurich im Seminarhotel eine gemeinsame Fachtagung der Deutschen Bahn/Fahrtziel Natur sowie der Verkehrsregion Ems-Jade (VEJ) statt. Über 60 Personen aus Politik, Touristik, Busunternehmenschaft, Kommunalverwaltungen sowie Verbänden der Region haben teilgenommen. Bei der Tagung „Natürlich mobil im Urlaub“ wurden attraktive und umweltfreundliche Mobilitätsangebote für Touristen vorgestellt und diskutiert.

So referierte beispielsweise Dr. Kathrin Bürglen, Projektleiterin Fahrtziel Natur/DB Vertrieb GmbH über die deutschen Fahrtziel Natur Gebiete. Diese gelten als Vorreiter für nachhaltige Mobilität. Das Fahrtziel Natur Gebiet „Nationalpark Niedersächsisches Wattenmeer“ mit dem Projekt Urlauberbus wurde erst im letzten Jahr mit dem namensgleichen Award geehrt. Christina Wibmer vom Regionalmanagement Landkreis Regen in Bayern sowie Christin Faust von der Harz AG präsentierten ihre regionalen Angebote „GUTI“ bzw. „HATIX“ für Urlaubsgäste. Die Geschäftsführerin der TourismusMarketing Niedersachsen GmbH, Carolin Ruh, sowie der Geschäftsführer der Emsland Touristik GmbH, Uwe Carli, referierten u.a. über den Fahrradtourismus und die Einbeziehung der Bahn in die Reisekette von Urlaubern. Abschließend stellte Jan Benedikt Schütter von der Verkehrsregion Ems-Jade das EU-Projekt „ITRACT“ vor, mit dessen Hilfe die Informationen für Fahrgäste im ÖPNV verbessert werden sollen.

Im Nachgang zu den Vorträgen vertieften die Teilnehmer die gewonnenen Eindrücke der Tagung mit den Referenten. Die Vorträge und Diskussionen gaben viele Anregungen und Ideen, bestehende Projekte weiterzuentwickeln oder aufzubauen.

Weitere Informationen sind unter der Telefonnummer 04461-919 1800 sowie der E-Mailadresse vej@landkreis-friesland.de erhältlich.

Jever, den 15. März 2013

